

Estados Unidos anunció que se retira de la Unesco

Por: La Izquierda Diario. 12/10/2017

Lo confirmó un comunicado del Departamento de Estado estadounidense. Acusa a la organización de una supuesta “tendencia anti-Israel”.

Estados Unidos anunció este jueves que se retira de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

“Esta decisión no se tomó a la ligera y refleja las preocupaciones de los Estados Unidos con los crecientes atrasos en los pagos en la Unesco, la necesidad de una reforma fundamental en la organización y la tendencia anti-Israel continua”, aseguraron desde el Departamento de Estado, en un escueto comunicado.

Desde el gobierno estadounidense aseguran que más allá de su retirada como miembro, pretende establecer una misión permanente como país “observador” ante ese organismo de Naciones Unidas. La salida de Estados Unidos de la Unesco entrará en vigor el 31 de diciembre de 2018, en cumplimiento de los estatutos del organismo

La directora general de la Unesco, Irina Bokova, se refirió a la decisión de Estados Unidos de retirarse de la organización y dijo que es “pérdida para el multilateralismo y para la familia de Naciones Unidas”.

Bokova recordó que en 2011, cuando EEUU anunció la suspensión de su contribución económica tras aceptarse la entrada de Palestina en la organización, ya expresó su convicción de que “nunca la Unesco había sido tan importante para Estados Unidos ni Estados Unidos para la Unesco”.

Días antes la revista Foreign Policy había estimado que Estados Unidos podría retirarse del organismo. Según la publicación, la decisión se vincula a los intentos del gobierno de Trump de recortar el financiamiento del organismo, al que debe 500 millones de dólares.

El supuesto sesgo “anti israelí” del que acusa Estados Unidos al organismo se basaría en la inclusión de Palestina como miembro del organismo y la decisión de

nombrar a la Ciudad Vieja del Hebrón como Patrimonio de la Humanidad. Un reclamo similar había hecho el primer ministro de Israel, Biniamín Netanyahu, cuando calificó a la decisión de la UNESCO sobre el Hebrón, como absurda.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: laizquierdadiario

Fecha de creación

2017/10/12